



► KELURAHAN PAKUNCEN

Komunitas Kencana Boga Turut Berdayakan Warga

WIROBRAJAN— Untuk meningkatkan perekonomian masyarakat, sejumlah warga RW 4 Kelurahan Pakuncen, Kemantren Wirobrajan tergabung dalam Komunitas Kencana Boga. Berdiri sejak 2018, komunitas tersebut bergerak dalam bidang katering kuliner.

Fera Indrayani, Ketua Komunitas Kencana Boga menyampaikan komunitas tersebut dibentuk sekitar dua tahun lalu. Awalnya, Kelurahan Pakuncen memiliki Komunitas Paku Daya, komunitas serupa dibidang kuliner awal tahun 2018. Kemudian April 2018, Komunitas Kencana Boga dibentuk untuk berdayakan lebih banyak warga.

“Awalnya kami melayani di Pemkot saja, saat ini kami merambah [mitra] ke universitas seperti Universitas Islam Indonesia, UIN Sunan Kalijaga, Universitas Ahmad Dahlan, dan Pemda DIY,” katanya, Jumat (24/2).

Kencana Boga menyediakan menu untuk m a k a n a n utama, serta snack. Saat ini omzet yang didapatkan Kencana Boga setiap minggunya mencapai Rp86 juta dalam *low season*, sedangkan saat *high season* dapat mencapai lebih dari Rp100 juta.

Dia menyampaikan saat ini Komunitas Kencana Boga memberdayakan 20 orang. Dalam pembagian tugasnya,

sebagian warga ada yang memasak, mempersiapkan *packaging*, dan melakukan pengantaran makanan.

Fera mengaku, sebenarnya warga yang diberdayakan lebih dari jumlah tersebut, karena apabila ada pesanan *snack*, maka pesanan tersebut akan ditawarkan pada masyarakat dalam satu kalurahan, sehingga tidak hanya warga yang tergabung dalam Kencana Boga yang merasakan manfaat komunitas tersebut.

Warga yang tergabung dalam komunitas tersebut sebagian merupakan warga yang memiliki Kartu Masyarakat Sejahtera [KMS], sebagian lainnya merupakan warga difabel. Fera berharap dengan adanya komunitas tersebut masyarakat dapat diberdayakan

dan perekonomiannya meningkat. “Tadinya di kelompok kami, warga sekitar yang cuma ibu-ibu yang tidak ada kegiatan, tidak ada penghasilan, sekarang punya penghasilan,” ucapnya.

Selain itu, dia mengaku, sejak ada komunitas tersebut, ada anggota Kencana Boga yang sebelumnya terilit hutang melalui rentenir, dapat terbebas. “Beberapa yang terjebak rentenir, sekarang mereka terbebas. Secara tidak langsung, taraf kehidupan mereka, secara pendapatan meningkat,” ucapnya.

Dia berharap ke depannya, Kencana Boga dapat menambah lebih banyak mitra lagi, sehingga dengan berkembangnya usaha tersebut semakin banyak masyarakat yang diberdayakan. (Stefani Yulindriani)



Warga Anggota Kencana Boga dalam aktivitas katering belum lama ini. (Ist/Kelurahan Pakuncen)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005